
特に先日の能登地震とか、3.11といった有事が起これば、平
和産業である旅行屋さんは手も足も出ず、無力を痛感します。
でも去年あたりからコロナが明け始めて「旅行に行けるから、
仕事を頑張ろう」と言うお客さんがたくさんおいでになっていま
す。その姿を見ていると、旅行は人生において非常に大きなス
パイスであり、旅行業も悪くないなと最近は日々思っております。

一緒に旅行できる友人がいる人は非常に幸せだと思います。旅
行に行くためには勢いがないと行けませんし、いろんな用事を
やりくりしなければ行くことはできません。旅行は大変なことで
はありますが、行かないで後悔するより、行ったほうが絶対に
実り多いものが得られると思います。ぜひ思い立ったら皆さんど
んどん旅に出ていただきたいと思っております。

・井上 厚さん
私がロータリーに入会したのは5年ほど前です。出身地は長野
県ですが父の転勤により全国を転々としました。高校卒業後に
体育会系に特化したいろいろな職種に就きました。
自転車屋さんのスタッフになったことは自分の人生を決めたよう
に思います。ロードバイクを組み立てて販売したり、自転車便メッ
センジャーという運送関係の仕事をしたり、警備会社でセキュ
リティ関係の仕事もしました。
身体能力には自信がありますが、弱点もあります。実は妻が怖
い。昆虫が嫌い。そして計算が苦手です。次年度は私が会長と
なりますが、会計担当の方はよろしくお願いします。
人がやらないことをやろうと思いいろいろな経験値を積み重ねて
きて、痛い目ばかりを見てきましたが、人の痛みを知る人間とし
て生きることを人生のテーマとしております。

趣味は自転車と言いたいところですが、ストイックに走り込んで
しまうので趣味の範疇を超えているかもしれません。去年、約
10年ぶりに出たあぶくま洞のヒルクライムでは優勝しました。
タイムトライアルにも出ています。自転車でよく山にも登っていま
す。今のところ趣味と言えるのは釣りです。舟釣りが今一番面
白くて、娘とも一緒に釣りをしており、松川さんとも一緒によく
行っています。釣りに興味のある方がおられましたらぜひご一緒
したいと思います。

2024-2025年の郡山アーバンコスモスRC会長になったとき、
会員増強をしながら、親睦を中心に、皆さんとのさらなる結束
のための活動をしていきたいと思っております。
ひとつの案として、私の知り合いの小野町でカヌー教室などを
やっているNPO団体と連携して、アウトドアで体を動かし、バー
ベキューで親睦を深めるというのはいかがでしょうか。ジェット
スキーもでき、私の娘も参加したことがあり、安全です。これは
あくまで一例案です。
皆さんのご意見を伺いつつ、理事会に諮っていきたいと考えて
おります。皆さんご意見があればよろしくお願いします。

12：30～13：30ベルヴィ郡山館 本館2階　イシス
▶ 開会点鐘　▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：小口憲太朗さん

今月は平和構築と紛争予防月間です。能登半島地震の被災地
の復興のために募金箱を設置します。3月14日(木)6時半か
ら郡山ビューホテルで郡山アーバンコスモスRC合併報告会を
開催します。右近八郎ガバナー、地区幹事、ガバナー補佐、
分区幹事、各クラブ会長幹事にご臨席いただき、祝賀会も兼
ねますので多くの会員の皆様にご出席いただきたいと思います。
4月11日(木)6時から四季
彩一力で創立記念例会を開
催いたします。

▶ RLI (ロータリーリーダー
シップ研究会)パートⅢ修了証
内田朝美さん

▶ ２月のお誕生祝い
　 渡邉孝子 親睦活動委員長
井上厚さん、小林悦子さん、
長尾勉さん、味戸誠一郎さん、
宮澤キヨ子さん、宮﨑登志行
さんにお花をお贈りします。

・佐藤正春さん
私は桑野で旅行業を営んでおります。開業して今年でちょうど
20年になります。小さな旅行会社ですが大きな柱が2つござい
ます。
ひとつは子どもさんのホームステイ事業です。夏に15名ほどを
アメリカのロサンゼルスに送る事業を10年ほどやっております。
また、約2週間かけてカリフォルニア、アリゾナ、ネバダ、ユタ
州の国立公園を巡る6名様限定のツアーをやっております。ロ
サンゼルス空港から大きな車を私が運転して荷物を積み込み、
参加者皆さんの要望に合わせてレストランや宿泊場所を選びな
がら4000～5000キロを走ります。朝9時から夕方5時まで
120～130キロのスピードで走っても、全く景色の変わらない
アメリカの広大さを体験できるツアーです。
もうひとつは3～4泊の北極圏でオーロラを見る数人限定の運
まかせのツアーです。オーロラを見るには条件が必要です。快
晴で夜が長くないとオーロラは見ることはできませんので、冬の
行程となります。これも私が大きな車を運転してオーロラの見え
るスポットまで移動して、オーロラが出るのをひたすら待ちます。

「コロナ前に旅行に行っておくんだった」とか「もう行けないね」
なんていう声をお聞きします。旅行に行かなくても何も困ること
はありませんし、インフラでもなく重要な要素は何もありません。
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木曜日12：30

　　　　　国際ロータリー 第2530地区中央分区
インターシティミーティング(IM) 
・会場：郡山ビューホテルアネックス
・14：30登録 / 15：00開会
▶ 開会点鐘/国歌斉唱/ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ガバナーあいさつ 右近八郎 ガバナー
▶ 主催者あいさつ 高橋金一 中央分区ガバナー補佐
▶ 歓迎のことば 宮本 孝 IM実行委員長

▶ 記念講演 
　 「ダイバーシティと人権」
ダイバーシティこおりやま
代表 阿部のり子様

▶ 次期ＩＭホストクラブ会長
あいさつ
川村雄一郎 郡山東RC会長
▶ 閉会のことば 鈴木茂 中央分区幹事
▶ 閉会点鐘・諸事連絡
▶「福島・スリランカ友好協会のご案内」 チンタカ クマーラさん

▶ 開会のことば 鈴木 茂 郡山西RC会長エレクト
▶ 来賓・クラブ紹介 ホストクラブ会長あいさつ
　 鈴木功一 郡山西RC会長
▶ 乾杯 石黒秀司 パストガバナー
▶ 歓談
▶ ピアニスト 吉田昴城様あいさつ
▶ アトラクション
　 津軽三味線 柴田雅人様/會津田島太鼓「白鼓」

▶ ロータリーソング「手に手つないで」
　 ソングリーダー 高橋金一 中央分区ガバナー補佐
▶ 閉会のことば 鈴木淳弥 郡山西RC副会長

12：30～13：30ベルヴィ郡山館 本館2階　イシス
▶ 開会点鐘　▶ ロータリーソング「我等の生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：寺山幸徳さん
▶ ゲスト：村上順一様

明日2月23日は1905年にロータリーの創始者ポール・ハリス
が友人3人と最初に会合を
持った日で「世界理解と平和
の日」とされています。

▶ 米山功労者
(第2回マルチプル)表彰
蔭山寿一さん

・特定非営利活動法人(NPO)
　郡山シルバー・サポートセンター理事長 村上順一様
昨年8月に設立しました郡山シルバー・サポートセンターの主
な業務は身元保証支援です。病院での入院や手術のとき、ある
いは施設に入居する際には、身元保証人または身元引受人の

サインが必要です。本来はお
子さんとか身内、親族、親戚
に声をかけると思いますが、
一人暮らしで「親族には頼み
たくない、迷惑をかけたくな
い」と言う方もおられます。
私の幼なじみの友人は40代
で亡くなり、一人暮らしをして

いたお母さんから「施設に入りたいので身元保証人になってほ
しい」と電話がありました。子供の頃からお世話になっている
方ですので、書類に私がサインして、友人のお母さんは施設に
入居しました。そのことがNPO法人を設立したきっかけのひと
つです。また、身寄りのない高齢者を狙った悪徳業者がいると
知ったことも、設立の動機のひとつでした。
業務の2つ目は日常生活支援です。居宅介護のサービスには
入っていない部分を支援します。そして身寄りがいない方の一
番の心配事は死んだ後の葬儀や墓地をどうするかということで
す。身元保証を引き受ける以上は、そこまでやらせていただくと
いう覚悟で、死後事務・葬送支援、墓地・納骨支援も業務と
しております。
日本には法定後見制度があり、裁判所が弁護士の先生とか社
会福祉法人や専門職の方を後見人として、判断能力が低下さ
れた方の財産管理や身の回りの世話をします。また、正常な状
態のときに判断能力がなくなった場合に備えて決めておく任意
後見制度がありますが、どちらも判断能力がなくなった人のた
めの法律です。私が身元保証をした友人のお母さんは、元気で
判断能力もありますけれども、身寄りがいないという方です。そ
ういう方のための制度は今の日本には何もありません。松川先
生にお力添えをいただいてようやくここまできました。

例会変更


